

10 Port-Gentil

**Voiries urbaines
Des bourbiers à n'en point finir**



A l'entrée de la cité Otando, les images parlent d'elles-mêmes.



Une artère à l'intérieur d'une cité.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

« *LA plus belle femme du monde ne peut donner que ce qu'elle a.* » Cette maxime colle parfaitement avec la municipalité de Port-Gentil. Celle-ci se bat, contre vents et marées, afin que les artères de la ville soient praticables en toute saison. Mais en dépit de ces efforts consentis pour l'amélioration des voiries urbaines, nous constatons malheureusement que beaucoup reste encore à faire. Ainsi, la cité Otando, par exem-

ple, regorge de voies de communication quasi-impraticables. Affirmer que cette cité est actuellement inaccessible en voiture ne serait pas exagéré, à cause du très mauvais état de ses routes. Le quartier est parsemé de nids de poules, qui se transforment en d'énormes bourbiers par saison de pluies. A l'opposé de la cité Otando, c'est-à-dire au quartier Izuwa, c'est le même constat: des bourbiers à n'en point finir, d'un bout à l'autre de chacune des artères qui le traversent.

Cette situation de dégradation avancée des voiries préoccupe au plus haut point les autorités communales. L'urgence s'impose donc, en vue de résorber ces points noirs qui gênent énormément la circulation à ces endroits stratégiques de la capitale économique.

Un aperçu du quartier Izuwa : un calvaire pour les usagers de la route.



Photo : Jean Paulin ALLOGO

**Vie des entreprises/Élection du personnel syndical de Sino Gabon Oil & Gas Limited
Le Syndicat autonome des pétroliers rempile**

RAD
Port-Gentil/Gabon

Aussi bien à la base de Port-Gentil que sur le site Akondo, Dimitri Ndouna Edzeghe (délégué titulaire) et Christiana Bikoue Ebibie (suppléante) ont fait le plein des voix, balayant ainsi la présence de l'Onep au sein de l'entreprise.

L'ÉLECTION des délégués du personnel de la société Sino Gabon Oil & Gas Limited, au terme de plusieurs semaines de tractations, viennent de se tenir, aussi bien à la base de Port-Gentil, que sur le site Akondo, dans un climat de sérénité, conformément aux dispositions de l'arrêté 000147/MTEFP/SG/DGT MOE/DTR du 26 avril 2001 réglementant l'institution des Délégués du personnel. Les salariés de l'entreprise ont, unanimement, choisi le Syndicat autonome des pétroliers (SAP) pour la défense de leurs intérêts, au détriment de l'Organisation nationale des employés du pétrole (Onep). C'est la liste du tandem Dimitri Ndouna Edzeghe (ti-



Photo : Julie Nguimbi

A la satisfaction de Patrick Yenou, secrétaire exécutif du SAP et le représentant de l'entreprise, traduite ici par cette poignée de main. Photo de droite : Les deux délégués élus...



Photo : Julie Nguimbi

ulaire), Christiana Bikoue Ebibie (suppléante), présentés par le SAP, qui a remporté l'élection. Au siège, ils ont fait le plein des voix (23/23), tout comme sur site (16/16). Aucune irrégularité n'a été relevée lors d'un scrutin supervisé au siège par Louis Michel Rilewe Opengui et Fabrice Digombe Ondenot du SAP, et Alex Ndjambaka, responsable des Ressources humaines de l'entreprise. Patrick Yenou (SAP) et Jean-Claude Nzengue (entreprise) veillaient au bon déroulement des opérations électorales à Akondo. A la grande satisfaction de tous.



Photo : Julie Nguimbi

... à l'issue d'un scrutin transparent.

Le SAP, structure syndicale nouvellement créée, qui a déjà eu à élire les délégués du personnel à Tinworth Gabon SA et Weatherford poursuit ainsi sa percée au sein des sociétés de la place. Son secrétaire général exécutif, Patrick Yenou, n'entend d'ailleurs pas s'arrêter en si bon chemin. Le SAP, selon son premier responsable, se présente comme une force de propositions et entend jouer pleinement son rôle en assurant avec habileté et sagesse, la défense collective et individuelle des intérêts de ses adhérents, en utilisant comme arme principale la négociation.